
 

 

 

 

 
 

「第 4回スマホ教室」は 
大盛況に終わりました！ 

 12月 2日の土曜日、西公民館で「第 4回スマホ教室」

を開催しました。11月 26日（日）の「ハニタスまるご

と塗る」のイベントでも活躍したメンバーが、今度は「ス

マホ教室」の講師として活躍しました。 

 今回の開催に向けて、ビラを配ったりはしたのですが、

少し宣伝不足の感が否めなかったので、どれぐらいの地域

の方がお越しになるか心配していました。しかし、開会の

10 時を待たず何人かお越しいただいたので、少し早めに

スタートしました。スタートしてからも次々お越しいただ

き、最終的には2時間で47名もの方がお越しくださいま

した。 

 今回の講師役が初めての生徒

も多かったのですが、多くの来場者にも慌てることなく、

丁寧にわかりやすく、そして優しく対応していました。

「どうすればうまく伝わるのか」を常に考え、メモを書

いて渡したり、身振り手振りを加えたりなど、各々が工

夫を凝らした対応をしてくれました。周りで見ていた町

役場や教育委員会の方々も、生徒たちの柔軟な対応ぶりに

感心されていました。 

 部屋を後にされる来場者の方に感想を聞くと、「よかっ

た。すべてわかってスッキリした」や「孫と話しているよ

うで楽しかった」「また来るので、第 5 回目もやってくだ

さい」などのうれしい言葉をたくさんいただきました。 

 スマホ教室が終わってから、みんなで記念撮影をしました。「第 5 回目のリクエ

ストもあるけど、またやるとなったらみんな参加してくれるかな？」と尋ねたら、

みんな大きく頷いてくれました。 

 今回も生徒たちのもつ可能性の大きさに感動しました。地域に貢献し、多くの人々

の役に立つことができて、生徒たちは大きな自信を手にしてくれたことだと思いま

す。今後もこの取組みを大切にしていきたいと思います。 

陸上部 駅伝チームが近畿大会でも躍動しました！ 
 陸上部の駅伝チームが、12月 3日（日）に和歌山県の田辺

市で行われた近畿中学校駅伝競走大会に出場しました。男女と

も 30 チームずつが出場したこの大会、本校は男子が 14 位、

女子が 15位という、大阪府の大会のとき以上の好成績でフィ

ニッシュしました。男女ともが出場し、またサブに回った選手

たちも懸命に、走る選手たちを支え、チーム全員でつかんだ好

成績で、大きな経験を積むことができました。今後に期待が持

てる結果に、「今度は全国大会へ」と目標がまた一つ高くなり

ました。 

顧問の○○先生にコメントをもらいました。 
 

昨年の大阪中学駅伝での敗退から、生徒たちは364日「近畿中学駅伝出場」に向け

て日々の練習に取り組んできました。耐えて夢を追うことに楽しさを感じながら厳しい練

習をチーム全体で乗り越えることができ、近畿駅伝出場が決まった時は私も嬉しかった

です。近畿駅伝では、真剣に陸上競技に取り組んでいる人たちだけが一堂に会している

空間で、より高いレベルの勝負を経験することができました。この経験を来年の

「ARE」に向かってチーム全体で共有して活かしていきたいです。 

 

保護者のみなさんへ ～明日から期末懇談始まります～ 
 保護者の皆様、いつも子どもたちを支え、励ましていただきありがとうございま

す。長い 2学期もあと 10日ほどとなりました。ここまで何かとご支援いただいて

いることに心から感謝申し上げます。 

 さて、明日から期末懇談でお世話になります。この 2学期でのお子様の頑張りを

お伝えさせていただき、そして今後に向けてお子様がより飛躍できるようなお話が

できればと考えております。3年生は先月に予備懇談もさせていただきましたが、

いよいよ私学受験や公立の特別選抜等を考えているお子様については、受験校の絞

り込み等をさせていただく話になります。お忙しい中とは思いますが、どうぞよろ

しくお願いいたします。なお、懇談期間中には展示週間も実施しており

ます。生徒たちの作品が校舎内に展示されていますので、お時間があれ

ばこの機会にぜひご覧ください。 

 

「校長室から出題です」     HPアクセスQRコード 
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